
 

 

 DISTRICT DE L’ARIÈGE 

 

         DE FOOTBALL 
 

 

 

COMMISSION DÉPARTEMENTALE DE L’ARBITRAGE 

 

Réunion du 5 Septembre 2018 

 

Procès-Verbal n°1 (Sous réserve d’approbation du Comité Directeur) 

 

Saison 2018/2019 

Président : LEPLAY Gérald 

 

Présents :  ACHAARAOUI Mohamed 

                   COURTHIEU Patrick 

                   FONTAINE Jérémy 

                   MICHEAU André 

                   MIQUEL Raymond 

                   ROUCH Alain 

                   TOURECHE Karim 

 

Excusés :    GONZALEZ Manuel 

                    JEANJEAN Didier 

                    LAFFITTE Bernard 

                    PEREIRA DA SILVA Jean-Michel 

 

 

Invité :        GONZALEZ Gérard 

 
La séance est ouverte à 18 h 30. 

 

Ordres du jour : 

 

 Composition C.D.A. 2018-2019 

 Courriers 

 Informations du président 

 Planning prévisionnel saison 2018-2019 

 Organisation de la journée de rentrée 

 Questions diverses 

 

 



 Composition C.D.A. 2018-2019 

L’ensemble du bureau de la C.D.A. reste inchangé pour la saison 2018-2019, exception faite de 

messieurs ABAD et GUETTOUCHE, qui quittent la C.D.A. La CDA les remercie pour leur 

implication les saisons passées et souhaite pouvoir continuer à bénéficier de leur expérience pour 

aider la CDA sur des besoins ponctuels. 

 Messieurs ACHAARAOUI et TOURECHE sont nouveaux membres CDA et intègrent le Pôle 

Formation. La CDA se réjouit de l’arrivée de ces deux arbitres de ligue expérimentés. 

 Courriers 

 Courrier de M. FONTAINE Jordan informant la Commission de son changement de club : pris 

note. 

 Courriers de MM. PEREIRA DA SILVA et CANDELLE GARDENQ concernant des 

informations d’ordre financier : pris note, suivi par Mme KOSTMANN. 

 Courrier de M. ESCAFFRE concernant une demande de changement de club : pris note, réponse 

a été faite à l’intéressé. 

 Courrier de M. PUJOL informant la Commission de sa démission du club F.C. COUSSA / E.F.C. 

HERS : pris note. 

 Courrier de M. MARTIN Gwendal concernant l’envoi de documents administratifs Ligue : pris 

note. 

 Courrier de M. COURTHIEU concernant les décotes à appliquer : pris note. 

 Courrier de M. SJÖBERG-PERRY souhaitant s’impliquer dans le fonctionnement de la C.D.A, 

plus précisément sur l’accompagnement de jeunes arbitres : pris note. 

 Courrier de M. DURANTE-MALVY, président de la C.D.A. de l’Aude, concernant la liste des 

rencontres de Départementale 1 attribuées à l’Ariège : pris note, remerciements et transmission 

au Pôle Désignations. 

 Informations du président 

M. LEPLAY dresse un bref compte-rendu du Comité Directeur qui a eu lieu le 4 Septembre 2018 : le 

District n’étant plus aux normes au niveau immobilier cherche à déménager.  

Les championnats U19, U17 et U15 seront mis en place en collaboration avec le District de l’Aude.  

M. FONTAINE dresse le compte-rendu de la réunion des présidents de Commission de recrutement, 

qui s’est tenue le 17 Juin 2018 au siège de la Fédération Française de Football :  l’accent doit être 

porté sur le recrutement d’effectifs féminins, avec l’objectif d’atteindre 1 500 arbitres d’ici la saison 

2020-2021. Une campagne de recrutement sera mise en place en ce sens courant Septembre 2018. 



 Planning prévisionnel saison 2018-2019 

19 septembre : réunions observateurs/tuteurs 

22 septembre : stage de perfectionnement pour les jeunes arbitres et les stagiaires 

22 et 23 septembre : stage initial pour futurs arbitres,  

Octobre (date à définir suivant disponibilité des pistes) : rattrapage physique et écrit 

7 décembre : remise à niveau théorique 

19 et 20 janvier : stage initial pour futurs arbitres 

Stage mi saison : date à définir 

 Organisation de la journée de rentrée 

Celle-ci se déroulera le Samedi 8 Septembre 2018. La matinée sera consacrée au test physique, qui 

aura lieu au stade Jean-Noël FONDÈRE de Foix et au test écrit, qui se fera au District. L’après-midi 

sera dédiée aux modifications des lois du jeu, à l’assistance vidéo à l’arbitrage (V.A.R.) ainsi qu’à 

l’intervention de l’U.N.A.F. 

 Questions diverses 

M. MICHEAU s’interroge sur la légitimité à désigner des arbitres de Ligue sur des rencontres de 

Coupe de France opposant les clubs de Ligue. M. LEPLAY lui rappelle que, conformément au P.V. 

n°8 du 8 Juin 2018, seuls les arbitres ayant répondu à la réunion de fin de saison pourraient officier 

sur ce genre de rencontres.  

M GONZALEZ rappelle que certains arbitres de ligue sont désignés sur des rencontres identifiées à 

risque à la demande du district. 

M. MIQUEL informe les membres de la C.D.A. de son souhait d’intégrer la catégorie « Arbitre 

Assistant » et d’apporter une aide sur les délégations et/ou les observations : l’ensemble du bureau 

valide cette décision.  

M. COURTHIEU fait part de son souhait de voir les documents administratifs apparaître sur le site 

du District, dans la rubrique « Arbitres », de sorte qu’ils soient accessibles plus facilement pour les 

arbitres. 

 

La séance est levée à 20 h 20. 

 

Le président de la C.D.A.             Le secrétaire de la C.D.A. 

                     Gérald LEPLAY                                                                            Jérémy FONTAINE 



 


